

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



"Va por México" cruce

La ofensiva en contra de Alejandro Moreno, conocido como *Alito*, hace que la Alianza va por México, la formación política que tiene la esperanza de parar a la 4T, tenga días sombríos.

La mala noticia para ellos, PAN, PRI y PRD, es que no han visto nada todavía. Lo peor está por venir. El INE ya tiene avanzada una investigación en contra de Moreno.

El desprestigio de Alito infecta a Marko Cortés y Jesús Zambrano que ya diseñan un operativo de control de daños que puede incluir, no lo pierda de vista, un nuevo aliado en la dirigencia nacional del PRI.

Y es que si a una estructura de tres patas le cortan una, las posibilidades de que se mantenga en pie disminuyen de manera drástica.

Hay que verle el lado bueno, Moreno es el dirigente priista con más derrotas acumuladas, relevarlo del cargo podría ser una buena noticia para su partido.

Focos rojos

Más vale tomar en serio las advertencias del senador Ricardo Monreal que ve tres focos rojos en las elecciones del 5 de junio: Tamaulipas, Aguascalientes y Durango.

Monreal le lleva el pulso al país desde el Senado y sabe que un clima de hostilidad puede detonar episodios de violencia.

Tamaulipas ya ha pasado por tragedias políticas la víspera de elecciones, por lo que ninguna precaución sale sobrando.

¿Será capaz de tener una jornada electoral ordenada y pacífica?

Los ánimos también están caldeados en Aguascalientes y Durango donde la retórica violenta de los candidatos no tiene límites.

¿Y usted sí sabe qué es la 4T?

Cuahtémoc Cárdenas reconoció que le han planteado la pregunta varias veces y no sabe qué contestar.

No es fácil la respuesta porque no queda claro su objetivo. Es la Cuarta Transformación de la vida pública nacional porque hay tres previas: la Independencia, la Reforma y la Revolución.

La idea es meter, aunque sea con calzador, a la 4T en esa lista.

Es un movimiento en el que caben todos: desde Manuel Bartlett, Manuel Espino, Luciano Concheiro, Martí Batres, Javier Bonilla, Citlali Hernández, y otros muchos personajes cuyo único común denominador es apoyar las aspiraciones de López Obrador para llegar y quedarse en el poder.

Cárdenas ha sido una voz crítica sistemática al gobierno. Pide políticas públicas de largo plazo y no ocurrencias.

Lo poco o mucho que se ha alcanzado en materia democrática puede estar en riesgo si la gente no participa desde su trinchera para buscar cambios dentro de la ley.

Vigilar el voto

El domingo 5 de junio, 8 mil mujeres que respaldan a Carolina Viggiano realizarán labores de vigilancia electoral.

Se trata de que no haya sorpresas y de que la votación se proteja.

En Va por Hidalgo hay confianza en que se hicieron bien las cosas y que por ello el triunfo es posible. Hidalgo, después de todo, es un estado donde el PRI es fuerte y resistente.

También esperan que la batería de propuestas que hizo Viggiano a lo largo de estos meses, sean la diferencia, justo cuando los votantes tengan que decidir qué es lo que quieren para el futuro que está en sus manos •

